
 
3 ヶ月間、コンサルティングをしてくださりありがとうございました。 
 
正直にお伝えすると、最初は審査があるということで、懇親会にも参加
したことない、教材すら購入したことがない自分が受けさせていただけ
るのか不安でした。 
 
受けていただいて本当にありがたかったです。 
 
3 ヶ月前の自分より確実に実力がついた実感がありますし 
もしコンサルを受けていなければ今も変わらず  
成果が出ないことに頭を抱えていたと思います。 
 
今では、良いコンテンツと悪いコンテンツの違いや、ノウハウコレクタ
ーにならずに、どうやってコンテンツに落とし込んでいくか。  
成果を出すためにどのような行動を起こせばいいかなどがわかるように
なりました。 
 
今回のコンサルティングでは、大きく 2つの学びがありました。  
 
1 つはマインドセットです。 
 
残り 1 週間ほどの時にいかに自分のマインドがダメだったかということ
に気づかせていただきました。 
 
僕にとって、自分の甘さに気づけたことは人生を変えるレベルで大きな
出来事でした。 
 
あのまま自己流を続けていたら、コンサル終了後は続かずに諦めてしま
っていたと思います。 
 
これまで教わってきたことは何度も復習します。  
いただいた音声や動画も忘れないように何度も聞き直します。 
 



もう二度と自己流のマインドセットになるのは嫌なので、 
提出した反省のレポートを何度も読み返したりしています。 
 
よく起業家が話している 「テクニックよりもまずはマインド」 という
話は「こういうことだったのか」と実感しました。  
 
 
2 つ目はノウハウコレクターから抜け出せたことです。 
 
コンサルを受ける前は完全にノウハウコレクターでした。  
勉強して満足するだけ。勉強することが目的なっている。 
 
教材の内容を忘れないように何度も復習するけど、復習することが目的
になっており、実際のコンテンツには活かされない。 
 
そして、知識を使えていないだけなのに 結果が出ない自分に凹んでいま
した。 
 
何度も修正点をいただいて、知識の使い方もわかりました。 
 
個人的に、学んだ知識を使いながら記事を分析するというのが 
「こうやって復習するのか」とわかったことは大きいです。 
 
 
わっきーさんの教材でも「記事やメルマガを分析しろ」 と言われていた
のですが、実際に何度か分析してみても、イマイチ知識に落とし込めて
いなかったです。 
 
しかし、今回学びながらライバルの記事を勉強し直すと、本当に見え方
が変わりました。 改善点もわかるし、どのようにして知識が使えている
のかもわかるようになりました。 
 
これまでが知識のフィルターもなく、知識を使いこなせていなかったの
だなと実感しました。 



 
自分のような、自己流ばかりの人間を最後まで見守ってくれたのは本当
にありがたかったです。 
 
呆れられて、相手にしてもらえないレベルで同じミスばかりをしていた
ので、申し訳ない気持ちもあります。 
 
もっと早く自己流していることに気づけていたらと思います。 
 
 
今回学んだことは一生使える知識や思考ばかりです。 また、ゆいさんの
思考回路やコンテンツを作る際の基準値まで知れたことは、これからの
コンテンツ作成や活動でもずっと活かしていけます。 
 
また、今後、僕が教える立場になった時は、ゆいさんのように最後まで
見守ってくれて、相手の成果を出すことに本気になって協力する人間で
いたいです。 失礼ばかりで、問題ばかりな自分を指導していただきあり
がとうございました。 
 
苦しさも楽しさもあり、 僕にとって人生で一番濃い 3ヶ月間でした。 
 
また、一番成長を実感した 3ヶ月間でした。 
 
ゆいさんにコンサルをお願いしてよかったです。  
自分は幸運だなと思います。 
 
本当にありがとうございました。 
 
これからもガンガン行動して成長し、良い成果を報告できるように取り
組んでいきます。 
 
今後とも、よろしくお願いします。 


